

## EDITORIAL

# Cospedal cumple con el Parador de Molina

Han tenido que pasar diez años para que la promesa de los socialistas Zapatero y Barreda se haga realidad. Y han tenido que ser dos gobiernos del PP, en poco más de tres años, los que van a hacer, aquello que los socialistas no fueron capaces de iniciar en siete. Desde aquel fatídico incendio que se llevó la vida de once guadalajareños y la promesa socialista de levantar un parador en Molina de Aragón, mucho ha llovido. Tanto como para que el último gobierno de Aznar, dejara 50 millones de euros ahorrados en las cuentas de la empresa pública Paradores. Y más aún, para que desde 2004 hasta 2011, Zapatero se gastara esos millones y dejara a la empresa Paradores en la quiebra, con 115 millones en negativo. Como reconoció el ministro de Turismo José Manuel Soria



en Molina, ha sido mucho el esfuerzo realizado para conseguir que Paradores haya pagado la deuda y empiece a ganar dinero. Por eso, ahora es el momento de comenzar las obras de un parador que sí es lo que necesita la capital del Señorío. Un edificio adaptado al entorno, con materiales de la zona y con una capacidad suficiente y adecuada para la demanda que espera. Un parador muy alejado de la obra faraónica que presentó Barreda antes de dejar el poder, y a la que muchos calificaban como "el omni", por su apariencia exterior. Esas obras nunca comenzaron, pero sí que se invirtieron 24.000 euros en una maqueta y en un acto promocional de puesta de la primera piedra. Como dijo el canario José Manuel Soria en Molina de Aragón: "Obras son amores, y no buenas razones".

## REVISTA de prensa

## La Junta de Andalucía presiona a los trabajadores para que hagan campaña para el PSOE "como los testigos de Jehová"

En un audio impresionante, una alta directiva de la Junta de Andalucía, Irene Sabalet, candidata por Jaén, conminaba a un grupo de directores de organismos de la Junta relacionados con el Empleo a hacer campaña electoral al PSOE o a no seguir trabajando en la Junta. Sabalet ha sido detenida este martes en la operación de la juez Alaya. Fue delegada de empleo en Jaén. "Entiendo que sois leales con el gobierno que en este momento está desarrollando el trabajo... que vosotros sois colaboradores nuestros. Pero independientemente de que cada uno tenga su ideología, personalmente os jugáis seguir trabajando aquí o que cada uno se busque la vida como pueda. El Consejero lo dijo sin paños calientes y yo también lo digo. Con esto, ¿qué es lo que os quiero trasladar? Que a partir del lunes, que acaba la ola de frío, os quiero a todos haciendo la calle, que nadie esté en la oficina. Y os quiero a todos en la calle visitando a las empresas a las que hemos dado ayuda, de I+D, que le hemos tramitado ayudas para la prevención de riesgos laborales, que le hemos tramitado ayudas de formación. La variedad que tenemos es impresionante y con el montón de años que lleváis conocéis a los empresarios de la zona mejor que la asociación de empresarios, ¿o no?". "Con algunas llamadas... oye, cómo te va, entablar algo de conversación... Esto es lo que más se parece a los testigos de Jehová".

## LA cola del pan

## Bellido más solo

El alcalde de Azuqueca de Henares está cada día más solo. En el PSOE de Guadalajara no comprenden por qué ha mezclado sus asuntos municipales con los del partido. Son varias ya las intervenciones del líder de los socialistas provinciales para hablar de su imputación por el caso de presunta estafa del Centro Joven de Azuqueca, desde la sede del PSOE alcarreño. La gota que ha colmado el vaso de la paciencia de muchos socialistas tuvo lugar el pasado 17 de marzo. Después de entrar con paso ligero y rápi-

do-una hora y media antes de lo previsto- a los juzgados para evitar ser grabado por los medios, salió de nuevo con prisa, sin atender a los periodistas. Sin embargo, sí que convocó a la prensa, nuevamente en la sede del PSOE para dar explicaciones. Sus compañeros de partido no entienden por qué no trata los asuntos de Azuqueca, en el consistorio azudense. Además, ha sido relegado en las listas de su partido para las próximas autonómicas y no se presentará a la reelección en su municipio. De esta manera, Bellido seguirá cobrando únicamente del partido que ¿lidera? y no ostentará ningún cargo político. Parece que Bellido cada día... está más solo.

## El "manchego" de Guadalajara apuñalado: "¿Que cómo estoy? Pues genial, cojonudamente, cómo voy a estar..."

Lo cuenta este miércoles El Mundo, que ha contactado en exclusiva con el castellano-manchego que recibió siete puñaladas en Madrid y siguió tomando copas con sus amigos. Lo han localizado en el hospital, han hablado con él y han fotografiado sus heridas. «¿Que cómo estoy? Pues genial, cojonudamente, cómo voy a estar... Si puedo correr ya y todo. Nada, esto no fue nada, hombre. El que debe de estar fastidiado es el otro, que cobró más que yo. ¡Ése sí que tiene que estar mal!». Lo cuenta a la primera de cambio, aún con seis puñaladas en el cuerpo y un buen derrame en un ojo, Mario A. S., el trabajador autónomo que protagonizó en el barrio de Lucero, el pasado sábado, uno de los episodios más celtibéricos de los últimos tiempos en Madrid. Según los testigos y fuentes de diversos servicios de emergencia, el hombre, de 36 años, estuvo tres horas de fiesta con las heridas encima, hasta que fue ingresado de urgencia y montó una animada tertulia en la ambulancia, con frases como «si yo soy manchego, me recupero pronto», o bien «viendo lo guapas que sois vosotras [a las enfermeras], cómo estarán vuestras hijas». Dice que es de Guadalajara, de Chillarón del Rey y que vive en Madrid y que se siente un hombre de barrio. Ya recibió hace unos años otra puñalada de 16 centímetros.

## La bien pagá

En tiempo de campaña electoral afloran en los discursos políticos los olvidos y la visión de la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio. El último caso lo ha protagonizado el candidato socialista a la alcaldía de la capital. Esta semana ha hablado de las compatibilidades de los concejales del Ayuntamiento de Guadalajara. Una vez más, la falacia de los tres sueldos del alcalde ha sobrevolado el ambiente. Como ya saben todos los vecinos de la capital, Román sólo cobra sueldo como diputado, mientras

que del consistorio no percibe sueldo y con su actividad en la medicina recibe una cantidad residual, ya que pasa consulta una tarde a la semana. Sin embargo, sí que hay una concejala en nuestro ayuntamiento, que cobra de tres administraciones, y además se sienta muy cerca del candidato socialista. Estamos hablando de Elena de la Cruz, número dos del candidato en las próximas municipales. Además de cobrar del Ayuntamiento, cobra de la Diputación ya que es diputada y también de la Junta de Comunidades por su puesto de directora de la Escuela de Arte de la capital. Como dice la dupla, "Bien pagá...".